1学年通信



練馬区立石神井西中学校 令和 2 年 8 月 28日(金) 第22号

2学期のスタートにあたって

1学期最後の学年集会で生徒にこんな話をしました。「中学校の先生たちの1番大切な仕事って何だと思う?」と問いかけたところ、「生徒を励ますこと!」「楽しませること!」「通知表を作ること!」など答えが返ってきました。それに対し「先生たちの1番大切な仕事はみんなを守ることだよ。」と言いました。学校にいる間は、時間的にも環境的にもみんなは大人に守られているけれど、夏休み中はそうではなくなるし、それぞれ 1 人の時間も増えるので「自分の命は自分で守ってください。」というお願いをしました。交通事故や水の事故に遭わないでほしい、熱中症や病気に罹らないでできる限り健康に過ごしてほしい、そして自ら命を失うようなことにならないでほしいということを伝えました。2学期の開始にあたり、みんなが約束通り元気に登校してくれていることがなにより嬉しい出来事です。

ZOOM!!

本校でもついに、ZOOM(オンラインミーティングアプリ)が導入されました。先週、動作チェックも兼ねて先生たちが様々な教室に分かれ、職員会議をZOOMでやってみました。さらに、24日(月)の始業式も熱中症対策と密集防止のためZOOMで行いました。校長先生と各学年の学級委員長は応接室から、生活指導主任の古賀先生は2Aの教室から生配信を行いました。生徒のみんなは涼しい教室でそれを視聴しました。今までの放送による朝礼や終業式に比べ話している人の顔が見られるため、より一層伝わりやすくなったと感じました。今後、感染症予防の目的に加え、より効果的な教育活動のためにも活かしていきたいです。

学級委員長の亀澤くん、I学期から原稿を考えたり、読む練習をしたり準備をしてくれました。急に生配信になり、緊張したと思いますが、立派に学級委員長からの話ができました。ありがとう。





教室では、みんな 真剣に生配信を見 ています。 背筋ピン!! 素晴らしい!!

始業式での学級委員長の言葉

僕たちl年生の合言葉は「マル学年」です。これは、勉強ではたくさんのマルを取れるように、生活面では、「それぞれの良いところをたくさんみつけて居心地の良い学年を作ろう」という願いが込められています。

|年生は、|学期の終業式の|週間前に学年集会を行いました。そこでは、『バッジ・言葉遣い・忘れ物・時間の使い方』の4つを注意して過ごそうという話をしました。それから終業式までの|週間は、多くの人が意識をし、改善されている様子がみられました。

I年生の良いところは、係や委員会などの仕事に積極的に取り組むことと、明るく元気なところです。一方で、メリハリが無い、すぐうるさくなる、雨の日に教室で走り回るなどの課題もあります。2学期は、課題を改善し、良い面を増やし、マルがたくさんあるマル学年にしていきましょう。

保護者会 ありがとうございました

とても暑い中、保護者会に参加していただきありがとうございました。全体会では、校長の話、学年教員の紹介、1年生の様子(近藤)、通知表について(野﨑)をお話しさせていただきました。全体会の様子は後日石神井西中学校のHPに掲載します。欠席された方は是非ご覧ください。

各クラスの学級懇談会では、保護者の方々から自己紹介していただき、担任からクラスの様子を話したり写真を見ていただいたりしました。短い時間ではありましたが、保護者の方と直接話せる貴重な機会となりました。ありがとうございました。

これからの生活について

26日(水)に『練馬区立学校のこれからの生活について』というプリントを配布しました。これは、新型コロナウイルス感染症が終息していない現在の状況を踏まえ、練馬区教育委員会が今後の教育活動の実施について作成したマニュアルです。ご家庭でもよくお読みください。

また、このマニュアルとは別に、石神井西中学校では**自分で出したゴミ** (マスクや鼻をかんだティッシュなど)は各自持ち帰るよう指導しています。毎日ビニール袋を持参し、教室のゴミ箱には個人のゴミは入れないよう、再度ご家庭でも確認をお願いします。



さらに、練馬区の感染予防ガイドラインが改訂され、学校の冷水器の使用が許可されました。今週水曜日から、既に使用開始しています。生徒の皆さんは、順番に並ぶなど密集しないように気をつけましょう。また、乱暴に扱ったりせず大事に使ってください。

夏休みの素敵な出来事~夏休みのしおりから一部紹介します~

- ◎ 1年生は応援に行けなかったけれど、3年生が引退試合で全勝したこと。
- ☺ 部活をして、たくさん力がついた。
- ② 学校の時より家族と関われる機会もたくさんあって嬉しかったです。部活でも自分の成長を実感することがたくさんあって嬉しかったです。
- © コロナで遠出できないけど、ちょっとしたことの思い出でもとっても素敵な思い 出になった気がします。



来週の予定

31(月)	生徒会朝礼(教室で動画視聴) ①学活『数学のテスト』・総合発表準備
1(火)	6時間授業
2(水)	6時間授業 ⑤A数 B理(三上) C音 D家 E国 F理(保科) ⑥道徳
3(木)	内科検診 女子ジャージの上持参
4(金)	6時間授業 中央委員会

※9月は12日・19日が土曜授業です。